



Seniorenbeirat

Neu-Anspach

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, liebe Menschen 60plus,

zum Start in das neue Jahr 2023 wünscht Ihnen der Seniorenbeirat der Stadt Neu-Anspach alles Gute, Glück, Erfolg und bleiben sie gesund.

Alle, die wir in unserem Gemeinwesen leben, bleiben aufgefordert, die Herausforderungen der Zeitenwende und des Klimawandels anzunehmen mit individuellem und gemeinschaftlichem Handeln, damit wir gemeinsam einen Beitrag zur Lösung leisten. Der besondere Dank gilt allen ehrenamtlich engagierten Menschen in den verschiedensten Neu-Anspacher Gruppierungen und Vereinen, da wir auf den Grundlagen dessen Engagement wir zu einem großen Teil eine gute Lebensqualität in Neu-Anspach verdanken. Auch das ehrenamtliche Engagement der Stadtverordneten ist nicht selbstverständlich, da hierdurch das Verwaltungshandeln auf einer demokratisch legitimierten Grundlage sichergestellt wird. Die Sitzungen der Ausschüsse und des Stadtparlamentes sind in der Regel öffentlich und ich persönlich würde mir wünschen, dass mehr Bürgerinnen und Bürger sich die Zeit nehmen und dieses Angebot wahrnehmen, sagt Harry Euler als Pressesprecher der Seniorenvertretung.

Am 12.3.2023 findet die Bürgermeisterwahl statt. Alle Wahlberechtigten sollten ihr Wahlrecht nutzen. Eine lebendige Demokratie lebt vom Wettstreit um den richtigen Weg zur Lösung der kommunalen Herausforderungen und einem fairen, sachorientierten Ideenwettbewerb der Kandidaten.

Schwerpunkte der Themen sind sicherlich die nachhaltige Sanierung des öffentlichen Haushaltes, der Klimawandel, dessen Einfluss auf unseren kommunalen Wald und die Vermeidung von Überschwemmungen bei Extremwetterlagen. Ferner stehen Entscheidungen hinsichtlich der Umsetzung der ISEK 2040 (Integriertes Stadtentwicklungskonzept) mit den Entwürfen aus dem Architekturwettbewerb für die Neue Mitte an. Last but not least auch die demografischen Herausforderungen zu den notwendigen altersgerechten Wohn- und Pflegeformen, die keinen Umweg um Neu-Anspach machen werden. Welche Antworten haben die Kandidaten darauf?

Der Seniorenbeirat beabsichtigt im Februar eine Veranstaltung mit den Kandidaten, damit diese ihre Absichten zu den persönlichen Schwerpunktthemen vorstellen und durch Nachfragen erläutern können. Eine Einladung erfolgt noch gesondert, damit sich die Mitbürgerinnen und Mitbürger vor der Wahl informieren können. Ihre Fragen und individuellen Themen können sie uns an die E-Mail-Adresse vorstand@sbr-neu-anspach.org senden. Alle Beiträge behandeln wir auf Wunsch anonym.

Wir freuen uns, wenn sie Interesse an unseren Angeboten haben und noch mehr, wenn sie auch mitmachen möchten. Informationen stehen ihnen unter dem Link <https://senioren-neu-anspach.hessen.de/> zur Verfügung. Die Frequenz und Intensität können sie selbst bestimmen.

Harry Euler
Öffentlichkeitsarbeit der Seniorenvertretung